

Picknick in Staatskanzlei: Fernsehen berichtet

Bad Nauheim/Wiesbaden (pm). Das Buch »Das Leben ist kein Sprudelhof« der Kulturgruppe »Die Verdichter« (Puzzle Picnic Family »La deutsche Vita«) wird am Freitag (19 Uhr) erstmals in der Trinkuranlage präsentiert. Am Montag wurde in Wiesbaden bereits ein Exemplar an Ministerpräsident Volker Bouffier überreicht.

Anlass war eine Dreijahresbilanz der Landesstiftung »Miteinander in Hessen« in der Staatskanzlei, wobei das Puzzle-Picnic-Projekt der Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« die Kulisse lieferte. Mitglieder dreier »Famyls« sowie Klaus Ritt und Günter Hummel (beide Bürgerstiftung) boten ein Picknick mit internationalen Speisen an.

Drei hessische Fernsehsender berichteten am Montag über das Ereignis, bei dem Land, Landes- und Herbert-Quandt-Stiftung einen Kooperationsvertrag unterzeichneten. Ziel der drei Beteiligten sind Projekte, die der Bevölkerungsabwanderung in fünf kleinen, besonders betroffenen Kommunen entgegenwirken sollen.

Die beiden Stiftungen fördern unter anderem das Puzzle-Picnic-Projekt. »Eine unge-



Für die »Hessenschau« erklärt Adela Yamini das Prinzip der Puzzle Picnic Family. (Foto: pv)

wöhnliche Idee, bei der das Miteinander gelebt wird«, betonte Staatsminister Axel Wintermeyer (Landesstiftung). Dr. Christof Eichert von der Quandt-Stiftung hob den Er-

folg der preisgekrönten Initiative hervor. Eingebettet ist die Lesung am Freitag in ein großes musikalisch-künstlerisches Rahmenprogramm.